
質問者

やすらぎとふれあい

　1　婚活支援・終活支援

　2　空き家・空き地対策

　3　伝統文化継承

2 渋川市の今後について 平方　嗣世

3 渋川市のブランド戦略について 安カ川 信之

4 渋川医療センターの運営と市とのかかわりについて 星野　安久

これからの渋川について

　1　農業振興について

　2　生活環境整備について

6 上信自動車道建設に伴う安全対策と活用 山﨑　正男

１　耕作放棄地再生利用対策事業について　

3/15(火) ２　合併１０年の考察

１　職員事件後の、市職員体制と指導について

２　しぶさんの運営と、今後の観光事業について

9 合併１０年　新市建設計画の現状 南雲 鋭一

１　ＴＰＰと地域経済・自治体への影響について

２　子育て支援について

３　猫の飼育と対策について

11 子育て支援について 山内 崇仁

１　鉄鋼スラグの処理について

２　地方創生問題について

１　除雪について

２　運動場整備について

３　溝呂木公園について

４　土地改良跡地

５　安心・安全
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発 言 の 要 旨

1 須田　勝

3/14(月)

5 細谷　浩

7 今井 五郎

8 今成　信司

10 加藤 幸子

3/16(水) 12 角田 喜和

13 望月　昭治


